

[Escriba aquí]



## Proyecto de paz positiva para Jóvenes en Colombia

### ¿En qué consiste el proyecto de paz positiva para jóvenes colombianos?

Este proyecto es un entrenamiento estratégico para el fortalecimiento del liderazgo de paz positiva en Colombia.

El Proyecto en Paz Positiva para Jóvenes en Colombia surge en el marco de una alianza entre Rotary International y el Instituto para la Economía y la Paz con el fin de apuntar sus esfuerzos de construcción de paz y transformación de conflictos con metodologías y herramientas basadas en evidencia, así como en el marco de la Paz Positiva. El proceso de formación se construye sobre los hallazgos y aprendizajes de esfuerzos similares llevados a cabo en México y Uganda en 2016 y 2017.

### Objetivos de la formación:

El proceso de formación tiene tres objetivos comunes que se refuerzan entre sí:

- I. Mejorar conocimientos y habilidades sobre paz positiva y así, promover la construcción y sostenimiento de la paz en las diferentes regiones de Colombia.
- II. Construir una red más amplia y más fuerte de jóvenes líderes que sean aliados, estén bien equipados y comprometidos con fortalecer la paz en sus comunidades.
- III. Equipar a los jóvenes con metodologías, herramientas prácticas y marcos de análisis con el fin de generar soluciones innovadoras para promover la paz positiva en diferentes áreas de influencia.

### ¿Quiénes son los beneficiarios del proyecto de paz positiva para jóvenes colombianos?

Los beneficiarios serán 214 jóvenes de todo el territorio Colombiano; incluyendo Rotaractianos, estudiantes universitarios, y líderes de organizaciones de la sociedad civil, entre las edades de 18-30 años.

[Escriba aquí]

[Escriba aquí]

### **¿Dónde se va a dictar el proyecto de paz positiva para jóvenes colombianos?**

Los talleres se llevarán a cabo en cinco ciudades que abarcan diferentes regiones de nuestro País Colombia, específicamente en estas ciudades: Ibagué, 8,9 y 10 de Febrero; Bogotá 1,2 y 3 de Marzo; Cali 15,16 y 17 de Marzo; Pereira 5,6 y 7 de Abril; Medellín 3,4 y 5 de Mayo.

Después tendremos un gran entrenamiento para los jóvenes que sobresalgan en sus acciones de paz que desarrollaran en cada uno de los talleres para capacitarlos en la ciudad de Bogotá el 24, 25 y 26 de Mayo del presente año. Adicionalmente realizaremos una gran ceremonia con las mejores acciones o iniciativas de paz e invitaremos a sus creadores en el mes de octubre de 2019.

### **¿Cómo se desarrollará el proyecto?**

Cada formación regional se llevará a cabo durante tres días, e incluirá talleres, simulaciones y ejercicios prácticos. El tema principal de los talleres es de los ocho pilares de paz positiva y cómo pueden ser aplicados por los participantes para hacer frente a las necesidades particulares de cada región colombiana.

### **¿Quién está a cargo del proyecto?**

Rotary International, con su representación en Colombia a cargo del Club Rotario Bogotá Santa Barbara.

Contacto: Maria Paula Gil celular 3214018814 ó Rigo Francisco Ciceri L. celular 3103064773

[Escriba aquí]